



## L'Église orthodoxe ukrainienne a solennellement fêté le 1030e anniversaire du Baptême de la Russie



Le 28 juillet 2018, fête de saint Vladimir et 1030<sup>e</sup> anniversaire du Baptême de la Russie, Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a célébré la Divine liturgie sur l'esplanade de la cathédrale de la Dormition de la Laure des Grottes de Kiev.

Sa Béatitude concélébrait avec le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, de nombreux hiérarques de l'Église orthodoxe ukrainienne, le supérieur de la Laure des Grottes, des délégués des Églises orthodoxes locales d'Alexandrie, de Jérusalem, de Géorgie, de Serbie, de Bulgarie, de Chypre, d'Albanie, de Pologne, des Terres tchèques et de Slovaquie, de Roumanie, de l'Église orthodoxe en Amérique.

Des milliers de pèlerins, venus de toutes les régions d'Ukraine et d'autres pays participer aux célébrations, assistaient à la liturgie.

La veille, le primat de l'Église orthodoxe ukrainienne avait présidé un office d'intercession sur le Mont Vladimir, ainsi qu'une grande procession à laquelle avaient participé les délégations de douze Églises orthodoxes locales et environ 250 000 fidèles.

Après le verset de communion, le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary a lu le message de l'épiscopat de l'Église orthodoxe ukrainienne au clergé, aux moines et aux fidèles à l'occasion du 1030<sup>e</sup> anniversaire du Baptême de la Russie.

Après la Divine liturgie, Sa Béatitude a souhaité une bonne fête à tous les fidèles rassemblés. « Grâce au saint prince Vladimir, nous suivons la voie du Christ, a souligné le métropolite Onuphre. Nous devons, comme de bons enfants de saint Vladimir, nous garder du péché, si difficile que ce soit, et suivre le Christ. »

La veille, le primat de l'Église orthodoxe ukrainienne avait présidé les vigiles solennelles sur l'esplanade de la Laure. La prière des pèlerins s'est poursuivie durant toute la nuit. A l'église-réfectoire Saint-Antoine-Saint-Théodore-des-Grottes, des offices d'intercession et des hymnes acathistes étaient célébrés et lus en continu devant les huit reliques ayant participé à la Grande procession.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47277/>